
VERBALE DELL’INTERCONSULTA  del 10.12.2014 

 

Il giorno 10 dicembre, alle ore 18.00, presso l’Assessorato alla Democrazia Partecipativa, si è svolta 
la riunione dei Coordinatori delle Consulte cittadine con la presenza dell’Assessore Giuli. 

Sono presenti i Coordinatori: Dionisi Rita, Matteocci Anna, Pitoni Emiliano, Pitoni Maria Rita; 
l’Assessore Vincenzo Giuli e la responsabile dell’URP, Sig.ra Emanuela Mariantoni. 

In apertura di seduta l’Assessore comunica ai Coordinatori che all’interno del sito web del Comune 
è stata organizzata una sezione dedicata alle Consulte e al loro operato. Ciò per rendere più agevole 
il rapporto delle stesse con la cittadinanza e, come già richiesto dai Coordinatori, per far conoscere 
l’attività svolta, i temi affrontati, i risultati raggiunti. La Sig.ra Mariantoni espone nel particolare le 
caratteristiche del link destinato alle Consulte, specificando poi che le stesse possono essere 
modificate e integrate secondo le indicazioni dei Coordinatori; lei stessa curerà l’inserimento dei 
contenuti che le Consulte decideranno di pubblicare. 

L’Assessore affronta successivamente il problema dell’iter delle proposte presentate dalle Consulte 
nel mese di agosto. Assicura che esse verranno tutte discusse in seno alle Commissioni Consiliari di 
riferimento, come sta già avvenendo per alcune, alla presenza di rappresentanti delle Consulte. 
Sollecita l’impegno da parte dei Gruppi Tematici proponenti di seguire i successivi sviluppi delle 
proposte approvate. 

Seguono gli interventi dei Coordinatori, i quali, facendosi portavoce di gran parte degli iscritti alle 
Consulte, fanno presente che fin dal loro insediamento le Consulte hanno svolto appieno la loro 
funzione propositiva, ma non  sono mai state chiamate ad esprimere pareri su problemi di interesse 
generale né coinvolte dagli Assessorati in scelte amministrative fondamentali. Vengono poi discussi 
alcuni aspetti organizzativi comuni, quali il corretto svolgimento delle attività, la comunicazione 
interna e con l’amministrazione, la possibilità di incontri di intergruppo tra diverse Consulte.  

Al termine della seduta si decide quanto segue: 

• Impegno dell’Assessore nel favorire l’esercizio della funzione consultiva; 

• Maggiore attenzione per la comunicazione interna tra le Consulte ( calendario incontri; 
verbali dei gruppi tematici; procedure organizzative omogenee); 

• Formalizzazione definitiva, secondo Regolamento, delle decadenze e successiva riapertura 
delle iscrizioni per il reintegro. 

La riunione si conclude alle ore 19,30 

Rieti, 10 dicembre 2014                                                      La verbalizzante 

                                                                                                Rita    Dionisi 


